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第２０回山陽小野田市都市計画審議会議事録（要約版） 

〇開催日時 令和５年１月２７日(金)１０時～１１時３０分 

〇開催場所 不二輸送機ホール（山陽小野田市文化会館）小ホール 

〇出 席 者 １号委員 望月正隆、小林剛士、豊田弘光、村上景二、森田祐三 

２号委員 岡山明、奥良秀、恒松恵子、中岡英二、森山喜久 

３号委員 坂本匡規、塩田賢二、髙無正、西村勲 

〇欠 席 者 １号委員 藤田敏彦 

〇傍 聴 者 一般傍聴者 ０名  報道関係者 １名 

〇事 務 局 古川副市長 

大谷建設部長 

高橋建設部次長 

梅田市民部次長 

環  境  課 ：原野係長 

下 水 道 課：泉本課長、熊川課長補佐、河内主任技師  

都市計画課 ：佐久間係長、片岡技師、大田技師 

〇会議次第 １ 開会 

２ あいさつ 

３ 議事 

 ・議案第１号 山陽小野田都市計画ごみ焼却場の変更について(諮問) 

・議案第２号 山陽小野田都市計画下水道の変更について(諮問) 

４ その他 

５ 閉会 

〇会議内容 

１ 開会 

２ 副市長あいさつ 

３ 議事 

  〇議案第１号 山陽小野田都市計画ごみ焼却場の変更について(諮問) 

  事務局から一括説明 

 ・採決の結果、全会一致で議案第１号は原案どおり承認された。 

３ 議事 

  〇議案第２号 山陽小野田都市計画下水道の変更について(諮問) 

  事務局から説明 

 ・質疑応答（要旨） 

（委 員） 現在、枝路線までは下水道が整備されていないことがあると思うが、きち

んと整備されるのか。 

（事務局） 枝路線まで整備するように計画を立てている。 
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（委 員） 今後、田んぼが宅地化された場合は、どのような対応を考えているか。 

（事務局） 既に市街地であるところも区域を縮小しないといけない状況にあるため、

将来的には合併浄化槽で対応していきたいと考えている。 

（委 員） 整備区域が縮小され、下水道が整備されなくなった地域の方を対象に、補

助金等の支援はあるのか。 

（事務局） 縮小した区域については、今後は合併浄化槽で汚水処理をしていただくよ

うになるが、そういった方々には合併浄化槽の補助金を使っていただいて、

整備をお願いしたいと考えている。 

また、用途地域が指定されている箇所には、合併浄化槽の上乗せ補助を令

和５年度から実施したいと考えている。 

・採決の結果、全会一致で議案第２号は原案どおり承認された。 

・２議案について、答申書の受け渡しが行われた。 

４ その他 

５ 閉会 

 


